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LEAD THE WAY
率先しよう

◆点　　鐘　　18：30

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　一月一日

◆ビジター　　藤本　猛士　　（大分城西ＲＣ）

渡辺　純一　　高田　利徳

三笠　日朗　　小口　健一

　　　　　　　（別府北ＲＣ）

12月26日（火）

黒木　健文　　中西　正一

　　　　　　　（別府東ＲＣ）

会長の時間 会長　上妻　　浩

　あけましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いします。

　今年度も後半に入りました。通常の例会等は

現執行部が中心になって、出来るだけ有意義に楽

しく運営していくつもりですが、４月に予定され

ている地区協議会を筆頭に、次期執行部にバトン

タッチしていくものも増えてきますので、よろし

くお願いします。

　又、何度かお話ししましたＣＬＰ（クラブ・リー

ダーシップ・プラン）についての検討を今月から、

月１回程度のペースで始めたいと思っておりま

す。まず私から資料を読んで、討議の内容やテー

マを提案いたしますので、よろしくお願いします。

　本日は新年会です、楽しくやりましょう。

◆出席報告　　　　　　　委員長　髙宮　勝美
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幹事報告 幹事　近藤　賢司

－ロータリー理解推進月間－

新年明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い申し上げます。

　…本日は、割烹旅館ゆめさきに於いて

『新年家族会』を開催致します。…　

１．本日の卓話

　　『年頭所感～年女に因んで～』

梅津ヤヨイ会員　　赤嶺　リサ会員

２．12月の例会にて「歳末たすけあい募金」別

府市社会福祉協議会：愛の袋募金をお願いし

ましたところ益金４,100円となりました。ま

た、同時期「歳末助け合い募金」大分合同

福祉事業団：募金箱を回覧したところ益金

３,440円となりました。ご協力ありがとうご

ざいました。

３．本日、18：00～割烹旅館ゆめさきに於いて「第

７回定例理事・役員会」を開催致しました。

４．お祝い

　　配偶者誕生日　椛田喜代子さん（１月14日）

※記念品をお渡し致します。

５．例会変更のお知らせ

大分ＲＣ １月16日（火）の例会は、新年

家族例会の為　同日18：30～春

日神社参集殿に時間・場所変更

くにさきＲＣ １月17日（水）の例会は、新年

家族例会の為　同日18：30～割

烹志まるに時間・場所変更

竹田ＲＣ １ 月23日（ 火 ） の 例 会 は、 新

年家族会の為　１月20日（土）

18：00～ホテル岩城屋に日時・

場所変更

大分東ＲＣ １月25日（木）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～ウエダ

に時間・場所変更

６．次週の卓話予定　（＊原稿をお願い致します。）

「別府に生れ、別府に生きる」　鳴海淳郎会員

「会員コラム」　上妻　浩会員

スマイルボックス 委員長　後藤　孝弘

○上妻会長

　あけましておめでとうございます。今年度も

いよいよ後半に入りました。引き続きご協力よ

ろしくお願いします。

○近藤会員

　皆様、あけましておめでとうございます。

　私にとって今年の初笑いは、桂文珍の落語で

した。見た方もいると思いますので、大分版ナ

シカで紹介します。

　「最近の若い娘ちゅうのは、ダイヤル電話を

知らんのっち ! ! ダイヤルの穴を押しよるんち ! !

押すんじゃなくて回せっち教えちゃったら、指

を突っ込んでその穴の中を一生懸命に回すん

ち。ナシカ ! ! 」

○鳴海会員

　皆さん、明けましておめでとうございます。

　今日は、医師会の新年宴会に長老として招か

れているので、そちらに出席しなければならな

くなり、クラブの新年宴会には残念ながら欠席

します。ところで、私のホームページ「ロータ

リー探究」もこの正月で更新270回を迎えまし

た。その「2007年の年頭にあたって」と共にス

マイル致します。今年もよろしくお願いします。

○村津会員

　爽やかな新年の幕明け。年賀のスマイルです。

今年もよろしくお願いします。

○衛藤会員

　あけましておめでとうございます。皆様よい

お年をお迎えの事と存じます。今日の新年会、

楽しみにしてましたのに急用で出席出来なくな

りました。皆様にお会い出来なくて残念です。

どうぞ本年もよろしくお願い申し上げます。

○平野会員

　みなさん、明けましておめでとうございます。

今年もよろしく。年賀状いただいた方、返事が

出せず申し訳ありません。おわびしてスマイル。

○後藤（隆）会員

　新年あけましておめでとうございます。今年

もどうぞよろしくお願いいたします。

○薬真寺会員

　明けましておめでとうございます。近藤幹事、

昨年の新年会で約束した通り、和服にて出席、

鬼も感服！

　今年の私のモットーは「温故知新」。取り組



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

E-mail:info@beppu4rc.jp

む企画には、このモットーを取り込んでいきた

いと思います。

○河村会員

　皆さん、おめでとうございます。私は素直な

ので、着物で来いと近藤幹事に言われ、その通

り実行しました。感謝してスマイル。

○梅津会員

　2007年別府中央ロータリーの新年の始まり

です。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

健康に気を付け病気をしないように休まないよ

うに頑張ります。楽しい新年会にしましょう。

今日急に亥年になりました。スマイル。

○木村会員

　明けましておめでとうございます。良い正月

が出来ましたか？私も無事何事もなく正月をク

リアした感じです。今年はイノシシ年です。つっ

ぱしって行きたいと思います。

○小川会員

　明けましておめでとうございます。

　急な来客で帰らなければならなくなりまし

た。ごめんなさい。本年もよろしくお願い致し

ます。

○髙宮会員

　今回から出席委員長をさせて頂きます。無駄

な食事を作って頂くのはもったいないので、休

会の人は２～３日前に事務局へ連絡して下さい。

○高田会員

　明けましておめでとうございます。今年もよ

ろしくお願い致します。今年も健康に気をつけ

てお互いに頑張りましょう。

○赤嶺会員

　新年明けましておめでとうございます。今年

も宜しくお願い致します。

○亀井会員

　会員の皆様、おめでとうございます。本年も

よろしくお願い致します。

○後藤（孝）会員

　遅れてごめんなさい！今年からスマイルボッ

クス委員長となりましたが、大変な失敗をしま

した。ゆるして下さい！

○元事務局員　寺山芳香

　新年明けましておめでとうございます。昨年

は大変お世話になりました。中央ＲＣの皆様に

は本当に良くしていただき、只今「ホームシッ

ク」ならぬ「ロータリーシック」になっていま

す。（笑）こんな私ですが、これから頑張って

いきます。

　では、今年一年が皆様にとってよい年であり

ますよう久留米から願っています。

　追伸、近藤幹事 ! ! 今日は忘れ物しないで下

さいネ。（笑）

卓　話

年頭所感～年女に因んで～

梅津ヤヨイ

　生まれて六囲りの亥年です。年齢はもう言わず

とも分かると思います。亥年は「猛突猛進」と申

しますが、私も曲がる事が嫌いで、真っ直ぐに歩

み、横道に逸れる事なく人生を歩んで来たようで、

少しもおもしろ味がなく残念に思っています。洋

服やその他の模様や柄も縞柄が好きです。でも、

花柄も大好きです。Ａ型の猪の私も、情にもろく

涙もろいのも特徴です。私の会社も本年度より会

長職になり、又それなりに頑張って残りの人生を

過ごしたいと思っています。

　梅の香に猪
い

の子
こ

足とめまわり道

赤嶺　リサ

　今年で36歳を迎える赤嶺リサです。（まだ35歳

ですが…。）

　今年12年に一度の年女がやってきました。12

年ごとの記念の年、私の12年前は２人目の子供

に恵まれ、その子供が（２番目の子供）私と同

じく年女で、私は天からとても素敵なお恵みを

頂き喜んだ12年前でした。思いおこせば、ここ

に至るまでの12年は本当に早かった様に思えま

す。そして今年の12年目の年、私はお客様、家族、

たくさんの方から、たくさんの愛情を頂きました。

そのお陰で私の夢が叶いました。心から感謝した

いと思います。感謝の気持ちは、なかなか形には

出来ませんが、仕事を通じ少しでも皆様の心の励

みになる様な、そんな店づくりを改めてしていき

たいと思います。

　「猛突猛進」亥年の決まり文句ですが、勢いは

この気持ちでいきたいのですが、今年は少し子供

との時間をとりながら、「ちょこっと猛進」した

いと思います。ちなみに、２回おみくじ引いたら、

どちらにも「酒をつつしめ」と書かれてあったの

で、今年は少しひかえたいと思いました。

　皆様、今年一年、また宜しくお願い致します。そ

して、今年も皆様にとって良い年となります様に…。
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　久しぶりに期間と対象を限定して、小説にはまり
ました。
　期間は昨年６月に母が亡くなる前後から、昨年
いっぱいを予定しました。対象は内田康夫という、
推理小説専門の作家の作品です。というのも母が亡
くなる数日前から、病院に泊り込みとなり、まとも
に寝ることも出来ず、さらに友引の関係で、通夜も
２日にわたりましたので、文庫本でも読むしかない
状態が一週間程続きました。この際何を読もうかと
考えた結果、母が愛読しており、家内も面白いといっ
ていた内田康夫の作品を読むことに決めました。
　読み出したら本当に面白いので、この際全部読ん
でやれと思い、まず家にあった70～80冊を10月位
までに読んでしまい、そのあと買い足して、正確に
は数えていませんが、120～130冊を読んでしまい
ました。

　恐らくこの作家の 95 ～ 98％は読んだと思われま
す。作品の 80％以上で活躍する探偵が浅見光彦で
あります。作品を読まれた方もいるかと思いますが、
テレビでも相当本数放映されていますので、いくつ
か見た方もいらっしゃると思います。
　仕事や勉強を放り出して、小説ばかり読んでいたと
思われると心外ですので、付け加えますと、読書にあ
てた殆どの時間は夕食後から寝るまでの時間です。
　最近は夜のテレビ番組で見たいのが殆どありませ
んので、今後もテレビを見るくらいなら、推理小説
やＳＦ小説でも読んだ方がましという気もします。
　それで、これはかなり勉強にもなりますが、塩野七
生さんのローマ人の物語が文庫になりましたので、今
年から読み始めました。これは２ヶ月位で読み終える
と思いますので、その後どうしようかと思案中です。
 次回は、近藤賢司会員です。

会員コラム 上妻　　浩

新　年　家　族　会
於：割烹旅館ゆめさき


